
06-21 第 3回学校運営協議会議事録 

 

日付:[2025-06-21 14:54] 

**出席者:**大久保会長、山下委員、高鳥委員、塚本委員、、湯浅委員、杉

本委員、校長、副校長、教務主任、事務主任 

 

教職員について 

• 自己申告当初面接の進捗 

• 教育実習生に関する報告 

生徒について 

• 転出・不登校の状況 

 

• いじめ・生活指導 

学校行事について 

• 7月〜9月の主要行事予定 

o 7月：3年生の修学旅行、2年生の職場体験（7月 2日からの 3日間）が予定されてい

る。 

o 終業式：授業時間数確保のため、今年度は 7月 25日（金）となる。 

o 始業式：8月 27日（水）に 2学期を開始する。 

o 9月 1日：来年度の合唱コンクール会場（J-COMホール）の抽選会が実施され、日程

が確定する見込み。 

o 9月：新しい生徒会役員を選出する立会演説会と、中間考査が予定されている。 

学校施設について 

• 修繕済みの項目 

o 強風で折れ曲がっていた校門の校名看板の修繕が完了した。 

o プールの外壁で剥落していた数か所の修繕が完了した。 

• 教室の暑さ対策 

o 昨年度末に全教室のカーテンを遮光カーテンに交換したが、依然として 3階教室の室

温が高いという課題がある。 

o 対策として、特に暑い 3階の 3教室に対し、扇風機を現状の 2台から 4台に増設する

案が検討された。 

o また、教員席に向けてサーキュレーターを設置し、エアコンの冷気を循環させる案も提

案された。 

• PTA室・生徒会室へのエアコン設置 



o PTA室と生徒会室が非常に暑く、活動に支障をきたす可能性があるため、エアコンの

設置が強く要望された。 

 

• プールの安全対策 

o プールサイドがアスファルト剥き出しの状態であり、熱せられた地面やコンクリートの

凹凸で生徒が足を怪我する危険性が、新たに着任した教員から指摘された。 

o 通常、プールサイドにはゴム製のマットなどが敷かれているべきとの意見が出された。 

o 教職員は履物を着用しているため、これまでこの危険性が見過ごされてきた可能性があ

る。 

o 来週からプール指導が始まるため、早急に現状を確認し、安全対策を検討する必要があ

るとの認識で一致した。 

地域連携・PTA関連 

• 地域生徒の動向 

 

• 体育祭用テントの設営 

• 美術部の壁画制作予算 

 

次回協議会日程 

o 次回の学校運営協議会は、9月 4日（水）の 17時 30分から開催される予定。 
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